



Bund
Naturschutz
Ortsgruppe
Augsburg



Fischerei-
verband
Schwaben



Jägerver-
einigung
Augsburg



Landesbund
für
Vogelschutz
Kreisgruppe
Augsburg



Naturwissen-
schaftlicher
Verein für Schwaben



Pilzverein
Augsburg
Königsbrunn



Deutscher
Alpenverein
Sektion
Augsburg

Die Naturschutzallianz

An die
Stadt Augsburg
z. Hd. Herrn Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl
Rathaus

Augsburg, den 14.05.2017

Schutz der Flugplatzheide

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister

Unsere Flugplatzheide fängt bereits wieder an, Ihre Faszination zu entwickeln. Wir freuen uns auch über die wieder entstehende Blütenpracht auf der gesamten Fläche.

Wir hatten zwar mit unserer Petition keinen Erfolg, trotzdem war in der Begründung zu hören, dass der hohe naturschutzfachliche Wert nicht bezweifelt wurde. Dass nur die gesamte Fläche eine Größe darstellt, die hoffen lässt, für verschiedene Pflanzen- und Tierpopulationen, eine Überlebenschance zu bieten, wird von der Politik einfach ignoriert.

Jede Verkleinerung der Fläche stellt ein unkalkulierbares Risiko dar, schützenswerte gefährdete und seltene Arten zu vernichten.

In der Stadtpolitik hat sich ein Wandel in der Einstellung zu dem Wohnbauprojekt vollzogen. In Gesprächen mit den verschiedenen Fraktionen durften wir sehr viel Verständnis für unsere Position erfahren.

Nicht zuletzt auf unser Bemühen hat sich der Sozialbürgermeister Herr Kiefer sehr bemüht, Alternativen anzubieten. Alternativen, die zwar nicht die gleiche Größe wie am Bischofsackerweg hatten, aber dafür für sinnvolle Betreuung wesentlich besser geeigneter sind.

Es gibt mittlerweile kaum noch Experten, die an der geplanten Stelle, inmitten von Industrie und Gewerbe ohne entsprechende Infrastruktur, eine gute Integration für möglich halten und ein Ghetto kommen sehen. Kann das Ziel unserer Umweltstadt Augsburg sein?

Die bisher gut gelungene Schaffung von kleinen und mittelgroßen Flüchtlingsunterkünften in Wohngebieten mit höchstens 90 Personen hat gute Voraussetzungen für eine Integration geschaffen und wurde durch Helferkreise unterstützt. Genau dies ist an der Flugplatzheide mit über 300 Bewohnern nicht gegeben und lässt einen sozialen Brennpunkt befürchten.

Wir befürworten eine rasche Integration von Flüchtlinge und setzen uns gleichzeitig für die Natur in unserem Stadtgebiet ein. Wer an einer Bebauung der Flugplatzheide festhält, ist verantwortlich für das Scheitern der Integration von Flüchtlingen und die Vernichtung der letzten Rückzugsgebiete von schützenswerter Natur in unserer Stadt.

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, wir bitten Sie daher nochmals, versuchen Sie die Regierung zu überzeugen, die angebotenen Möglichkeiten einer alternativen Unterbringung an mehreren Stellen anzunehmen. Im Rahmen der notwendigen Versiegelungen im Bereich der entstehenden Uniklinik wäre zudem eine großartige Möglichkeit, Ausgleichsflächen an der Flugplatzheide zu bündeln und die Gesamtfläche aufzuwerten.

Mit der Flugplatzheide und einer sinnvollen Gestaltung der Grünflächen im Innovationspark könnte ein wertvoller Trittstein für eine Vernetzung von Grünflächen entstehen, der Augsburg ein Stück lebenswerter machen könnte. Für Ihre Unterstützung danken wir Ihnen im Voraus.

Mit freundlichem Gruß

Günther Groß, für die Naturschutzallianz

Abdruck an die Medien
Abdruck an die Fraktionen